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尾請 

まち協シイタケが採れました 
地域活性化委員会  広報委員 白阪 聡久 

地域活性化委員会では、菩提寺の特産品づくり

の一環として、現在、整備中の竹林内にシイタケ

園を開設し、試験栽培に取り組んできました。前

年から大切に管理してきた原木からは、今秋、見

事なシイタケが生えてきました。 
採取したシイタケは、干しシイタケに加工して、

「まちづくりフェスタ 2013」の会場で販売したと

ころ、わずか数分で完売しました。まち協シイタ

ケは肉厚で香りも良いと大好評で、来年からは生

産量を増やし、より多くの方に味わってもらえる

ようにします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

健康体操教室 
人材交流委員会  広報委員 松本 高治 

平成 25 年 8～11 月の間、菩提寺まちづくりセ

ンター 大会議室で参加者、31 名のもと、健康体

操教室（リズム体操、ヨガ体操、ウォーキング教

室）を開きました。 
また、今回初めての試みとして、健康づくりを

テーマに湖南市健康保健センターの協力をいただ

き、食事と健康（血圧測定、味噌汁の塩分測定）

について、勉強をしていただきました。 
 
 
 
 
 
 
 

 「高齢者交通安全講習会」を開催 
福祉・安全委員会  委員長 藤原 光司 

10 月 10 日（木）参加 14 名（65 歳以上 9 名） 
県警から参加の婦警さんによる、寸劇で交通安

全講習を行っていただきました。プロ並みの掛け

合い漫才で、大変楽しめました。 
また、水口署からは飛入りで防犯の講演にきて

いただきました。『不審人物を見たらすぐに警察に

連絡してください』と、言われていました。 
講習会終了後、「近江ふれあい号」にて適性検査

を受講していただきました。少人数のおかげで全

員が体験できました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

編集後記 

寒さも厳しい折、みなさまご自愛ください。  

ブログでタイムリーに情報発信いたしますので、

ぜひご覧ください。  （笹谷 康之 記） 
ブログ http://machikyo.shiga-saku.net/ 

「なまず」様による防災講習会開催 
福祉・安全委員会  委員長 藤原 光司 

10 月 5 日（土） 参加 23 名 
漫才や、紙芝居クイズ形式で防災、減災を楽し

みながら勉強しました。 
後半は、新聞紙を使ったグッズ作りで、マスク

やスリッパを作成しました。 
最後に「森のくまさん」の、替え歌を参加者で

歌って終了しました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

菩提寺学区親善ソフトボール大会 
人材交流委員会  広報委員 松本 高治 

11 月 17 日（日）8 時 30 分より、多目的広場で、

谷畑市長、菩提寺学区の植中、粟津、菅沼の各市

会議員の参列の下、開会式が行われ、親善ソフト

ボールが開催されました。各区の出場選手、応援

の家族たちがスポーツを通して交流を深めました。

【大会の成績】 
●会長杯 

  優勝  イワタニランド ２３点 
 準優勝  近江台      ６点 

●フレンドシップ杯 
  優勝  三上台     １４点 
 準優勝  サイドタウン   ５点 
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ゆっくりできる多目的活動室、趣味の舞踊や囲碁

将棋などが出来る和室、その他会議室、管理室な

どを設けました。 
今後は引き続きスケジュール管理の徹底、室内

外の材料と設備の選定、実行予算の明確化、工事

期間中の安全確保、そして完成後の使用ルールな

どに取り組んで行くことにしておりますので、よ

ろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

菩提寺コミセン歴史文化資料展示室 
文化芸術委員会  委員長 田中 秀明 

 
「菩提寺コミセン歴史文化資料展示室」の運営

協議会は、まち協文化芸術委員会委員・儀平塾代

表・観光ボランティア「あゆむ」代表・湖南市生

涯学習課（氏丸学芸員）のメンバーにより 2 回の

協議で、展示室内部の仕様・展示方法・管理方法

と展示予定品の確認が行われました。 
まち協合同役員会に資料を配布して説明を行い、

コミセン建設委員会に要望をお願いしました。 
 

菩提寺まちづくりフェスタ 2013 
文化芸術委員会  広報委員 桑名 隆明 

 11 月 9 日（土）午後から、目次弘氏（観光ボラ

ンティア）を迎えて「菩提寺の歴史について」の

講座と「史跡めぐり」を、ふるさとの歴史を考え

る集いとして行いました。 
 菩提寺小学校、菩提寺北小学校の 6 年生との菩

提寺歴史かるた（23 年度は原画）及び史跡散策マ

ップの展示を行いました。 
 菩提寺 7 区の夏祭りＤＶＤの上映、ブログにも

投稿予定です。 
多数のご来場ありがとうございました。 

 
歴史の小径 
文化芸術委員会  広報委員 桑名 隆明 

 「歴史の小径」の危険個所う回路は、足元に十

分注意をして歩いてください。霧降の瀧は、10ｍ
位の高さに成ったが、周辺の土壌はまだ軟弱なた

めに近づき過ぎないようにして下さい。 

菩提寺コミュニテイセンター建設の進捗 
コミセン建設会議リーダー 山口 道夫 

菩提寺の新しいまちづくりの拠点となります菩

提寺コミュニテイセンター建設について、最初に

菩提寺区のご協力により実現できますことをお礼

申しあげます。 
 さてこれまで、梅林奥・霊園北側敷地の保安林

解除の申請を湖南市から国に提出しておりました

が、その進捗が遅く、平成 23 年度には保安林解除

が早期に実現するために、当時窓口の生涯学習課

へ要望書を提出するとともに、その後数回に渡っ

て当該課と経過確認の会議を行ってきましたが、

昨年国から保安林解除の許可がおりました。その

ためにコミセン建設会議（菩提寺まち協関係者と、 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

各区長と、湖南市新しい公共推進課、そして設計

業者）で、27 年 3 月末の完成に向けての 
（１）スケジュール管理のためのマスタープラン

の検討 
（２）建物の配置と住民の方達が使い易い室内の

プランの検討 
（３）駐車場と車いす置き場と駐輪場など 
について、鋭意検討を行ってきました。 
建物は 1231 ㎡、玄関までは車いすでも出入り

が可能なようにスロープを付け、室内はバリヤフ

リー、そしてこの菩提寺区は 1300 年の古い歴史

があり他に誇れる文化財の展示室、可動式のステ

ージとパイプいすが 252 席設置可能な多目的ホー

ル、子供たちが自由に楽しめる子供室、料理づく

りを楽しめる少し広めの調理室、お茶でも飲んで 


